
Modaes

Entorno

Rusia apuesta por la moda y crea su propia patronal de diseñadores

Modaes
28 oct 2014 - 13:18

Rusia eleva su apuesta por el negocio de la moda y crea una estructura apoyada por el Gobierno del país para apoyar a los creadores nacionales. El **Russian Fashion Council** nace de la mano de los fundadores de la **Mercedes-Benz Fashion Week Russia** que han decidido poner en marcha una iniciativa para promocionar la moda del país.

“Tenemos muchos diseñadores, pero su negocio es muy pequeño”, ha explicado **Alexander Shumsky**, cofundador de la **Mercedes-Benz Fashion Week Russia**. “La idea es enseñarles, promocionarles y ayudarles a hacer negocio”, ha añadido.

El **Russian Fashion Council** quiere unir a diseñadores con productores locales y expertos del sector para desarrollar el negocio de la moda en Rusia. La nueva patronal la forman creadores como **Alena Akmadullina**, **Julia Dalakian** o **Elena Kuletskaya**, entre otros.

El organismo no ha facilitado un programa de iniciativas que se vayan a poner en marcha pero sí ha aclarado que no impulsará fondos para diseñadores emergentes, porque “si le das dinero a un creador nuevo, se irá volando a las Maldivas”, ha explicado Shumsky.